



Nina Gammenthaler

Diplomanerkennung und Freizügigkeit: unter besonderer Berücksichtigung der Richtlinie über die Anerkennung von Berufsqualifikationen 2005/36/EG und ihrer möglichen Umsetzung in der Schweiz

(Schulthess, Zürich 2010)

In einem wissenschaftlichen noch wenig berührten Feld zeigt die Autorin eine akribische Momentaufnahme im Bereich der Diplomanerkennung und der damit verbundenen Freizügigkeit innerhalb der EU und im Verhältnis zwischen der Schweiz und der EU. Insbesondere geht die Autorin auf die Richtlinie 2005/36/EG ein und zeigt auf, welche Änderungen mit dieser Richtlinie einhergehen, welche Fortschritte die Neuerungen bedeuten oder bedeuten könnten und welche Problemkreise weiterhin bestehen.